

# Animations

Douai  
le 3/2/2002

## Avec l'Union artistique et intellectuelle des cheminots de Douai Valse, tango, rumba... dans les salons de l'hôtel de ville

« De la danse à tout prix », tel était le mot d'ordre dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville à l'occasion de l'après-midi dansant organisé par l'Union artistique et intellectuelle des cheminots de Douai, présidée par Raymond Guéry.

Chaque année, cette association a pris pour habitude de réunir tous ses danseurs pour une fête en toute convivialité. L'occasion aussi pour certains de montrer leur talent, sous forme d'exhibition.

Valse, tango, rumba... du classique à la danse de salon en passant par le jazz ou encore les danses latines,

sur des chorégraphies de Nathalie Delcroix, professeur diplômée et juge internationale.

Les prestations étaient de haut niveau. Certains couples n'avaient rien à envier aux professionnels. Mais le moment fort fut sans aucun doute l'exhibition de Nathalie Delcroix avec son partenaire Ariel Rad, un Américain qui vit à Londres, qui, dans un mécanisme sensuel des pas, des mouvements, des envolées, faisait rentrer le public dans la danse.

Ces deux danseurs de cultures différentes ont su séduire un public tout acquis à

leur talent. Et la salve d'applaudissements qu'ils reçurent était amplement méritée.

Avec plus de cent cinquante personnes, le président se dit très satisfait de cet après-midi dansant : « *L'ambiance conviviale et amicale qui a régné tout l'après-midi est l'image de la bonne marche de notre association. C'est une récompense pour tous ceux qui donnent de leur temps à organiser ce genre de manifestation* », souligna-t-il avant de remercier et féliciter Florence et Christine Bultez ainsi que Pascal Fitzner, les principaux organisateurs.

